
A fé não só olha para Jesus, mas olha também 
a partir da perspectiva de Jesus e com os 
seus olhos: é uma participação no seu modo 
de ver. A vida de Cristo abre um espaço novo 

à experiência humana, e nós podemos entrar nele. 
Para nos permitir conhecê-Lo, acolhê-Lo e segui-Lo, 
o Filho de Deus assumiu a nossa carne. A fé no Filho 
de Deus feito homem em Jesus de Nazaré não nos 
separa da realidade; antes permite-nos individuar 
o seu significado mais profundo, abre-se um novo 
modo de ver. O ver torna-se seguimento de Cristo; 
e a fé aparece como um caminho do olhar, em que 
os olhos se habituam a ver em profundidade.
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Qual é a coisa mais importante na minha vida? 
É esse homem que nasceu das entranhas de 
uma jovem mulher, que cresceu como todos 
os outros, e morreu, decidiu morrer para 

salvar os homens, pelos quais muitas vezes exprimiu 
seu sentimento de piedade: “E teve piedade deles, 
porque eram como um rebanho sem pastor”. Se Deus 
se fez homem, esse homem é o objeto supremo do 
amor. Não existe nada mais concreto do que isso, pois 
isso muda o hoje, muda o olhar que eu lanço a você.
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